

AIM - 1/1

Petite présentation de mon logiciel de messagerie instantanée préféré...

Bonjour, aujourd'hui je vais vous parler d'un logiciel que j'ai télécharger il y a un peu plus d'un an maintenant...

Ce logiciel est un logiciel de messgerie instantanée, c'est AIM, il est très pratique et surtout relativement simple d'utilisation, bien que je n'aime pas AOL j'aime bien AIM (comme quoi ;o)).

Auparavant, j'utilisait ICQ mais je lui trouve quelques contraintes dont la principale est celle qui est en anglais! Mais je vais rester sur le sujet car si j'ai choisi AIM c'est parcequ'il est en français:)

Je me suis rendu sur le site http://www.aol.fr et sur la gauche, il y a un lien pour télécharger AIM, j'ai cliquer sur ce lien, télécharger puis installer le logiciel, je le lance et le découvre.

L'interface est personnalisable et elle est agréable.

Lorsqu'on ouvre le logiciel, on arrive dans notre répertoire dans lequel on voit nos contact, si ils sont connecté ou si ils sont hors connection.

Si on est connecté mais que l'on ne peut pas parler, on peut laisser un message d'absence, personnalisable aussi :)

Si, comme moi, vous n'avez pas beaucoup de contact, vous pouvez demander a un ami qu'il vous passe son répertoire, vous le téléchargerez alors sur votre disque dur et vous aurez tout ses contacts.

Si, vous parlez a beaucoup de monde ne même temps, vous pouvez créer un salon en invitant autant de personnes que vous le souhaitez !! Je trouve ça génial ! :)

Vous pouvez aussi personaliser vos polices d'écritures ainsi que la couleurs de fond du texte.

Il y a beaucoup d'autres options personnalisables dans le menu option/préférences.

Si vous connaissez le pseudo d'un contact mais que vous ne l'avez pas encore ajouter a votre liste, vous pouvez le faire en allant dans répertoire, clique droit, ajouter un contact et vous tapez son pseudo et ensuite ENTREE.

Avec ce logiciel, vous pouvez aussi vous échanger des fichiers, des images... Et même parler !! J'ai essayer la connexion vocale et ça amrche plutot bien, même avec des gens venant de Belgique ou autre : o).

Cela fait un an que j'utilise ce logiciel et j'ai près de 180 contacts, des gens que je connais d'internet, d'autres de ma ville et d'autres que j'ai rencontré sur des salons ou sur des chats...

On peut aussi mettre des icones, c'est très bien, moi je les change assez régulierement, des fois j'en met pas... Enfin c'est selon mon humeur : o))

Petit moins, les smiley ne sont pas terrible et puis on s'y habitue trop vite... Mais bon, le principal c'est de pouvoir parler et s'échanger des trucs : o)

Mon pseudo est mimi39deciao, j'adore parler alors n'hésitez pas!!